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DEPARTEMENT DU NORD DE KARATE ET DES 

DISCIPLINES ASSOCIEES 
ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE. 

 
38 clubs étaient présents ou représentés. 

 
 

Procès verbal de la séance du 21 DECEMBRE 2024 à 08 H 30. 
 
Par suite de la convocation du 03 décembre 2024 adressées aux clubs du Département du Nord de 
Karaté et des Disciplines Associées, l’Assemblée Générale Ordinaire s’est déroulée dans la salle de 
l’espace Lucien JONAS 59300 Valenciennes. 
 

 08h30 contrôle et émargement des représentants des clubs du Nord. 

Monsieur Edmond BAUDET– Président du Département du Nord de Karaté et des Disciplines 
Associées ouvre la séance à 09 h 00. 
 
Il présente à l’Assemblée l’ordre du jour. 
 

ORDRE DU JOUR -ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE : 
 
1° - Allocution du Président 
2° - Adoption du Procès-verbal de l’AGO du 02/12/2023 et de l’AGE du 06/07/2024 (transmis par 
mail) 
3° - Présentation par le Président du Rapport sur la situation morale du Comité du Nord 
4° - Présentation par le Secrétaire Général sur la Gestion du Comité Directeur 
5° - Rapport sur la situation financière et présentation des comptes par l’Expert-Comptable Monsieur 
Gabriel HEROLE. 
6° - Présentation du Budget Prévisionnel pour la saison 2024/2025 
Il est rappelé à l’assemblée générale que depuis le 06 juillet 2024,4 par le Trésorier Général  
7° - Questions diverses. 
 

 
1° - ALLOCUTION DU PRESIDENT : 
 
Monsieur le Président souhaite la bienvenue à l’ensemble des membres participants et présents. Il est 
rappelé à l’assemblée générale que depuis le 06 juillet 2024, un nouveau comité directeur à été élu et 
mis en place pour la gestion du CDK Nord ‘voir PV AGE du 06/07/2024). 
Ce qui explique quelque peu les perturbations de gestion et d’organisation. 
De même, depuis le 12 décembre 2024, la Fédération Française de Karaté et Disciplines Associées 
est dirigée par un nouveau Président en la personne de Bruno VERFAILLIE et un nouveau conseil 
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d’administration comme l’exige les directives ministérielles à savoir qu’un président de fédération ne 
peut pas cumuler plus de trois mandats pleins consécutifs et il en est de même pour les ligues. 
 
A la demande de M WOZNICA Jérôme, une correction a été apportée sur son club d’appartenance 
qui est licencié au « Shoto Karaté Do Neuvillois » et non au « Club Esprit Martial de Denain ». 
Correction faite sur le PV en ligne sur le site également. 
De même, l’élection du président Edmond BAUDET est bien de 87,50%. 
 
Une précision est apportée quant à l’envoie de courriel, les destinataires sont ceux mentionnées dans 
la base SIKADA (présidents et autres mentionnées). 
 
Pour la cotisation fédérale, voir sujet « Concernant les licences ».  
 
 
2° - ADOPTION DU PROCES-VERBAL DE L’AGO DU 02 DECEMBRE 2024 : 
 
Monsieur le Président présente à l’Assemblée le Procès-verbal concernant l’Assemblée Générale 
Ordinaire du 02 DECEMBRE 2024. 
 
Après cette présentation, il demande à l’Assemblée de faire part de leurs éventuelles observations. 
 
Monsieur le président soumet donc au vote le Procès-Verbal. 
 
L’Assemblée approuve à L’UNANIMITE celui-ci. 
 
 
3° - ADOPTION DU PROCES-VERBAL DE L’AGE DU 06 JUILLET 2024 (TRANSMIS PAR 
MAIL) : 
 
Après cette présentation, il demande à l’Assemblée de faire part de leurs éventuelles observations. 
 
Aucune observation est formulée, Monsieur le président soumet donc au vote le Procès-Verbal. 
 
L’Assemblée approuve à L’UNANIMITE celui-ci. 
 
 
4° - PRESENTATION PAR LE PRESIDENT DU RAPPORT SUR LA SITUATION MORALE 
DU COMITE DU NORD : 
 
Monsieur le Président présente à l’Assemblée la nouvelle équipe technique du CDK Nord : 
 
Madame Fabienne LEBLOND – Directrice Technique Départementale. 
Monsieur Serge CAL – Responsable Formation. 
Madame Céline DARRAS – Responsable Arbitrage Karaté 
Monsieur Frédéric KOCH – Responsable des Grades KARATE. 
Monsieur Mohamad AJOUZ – Responsable des grades pour le WUSHU. 
Monsieur Frédéric BOUDJOUDI – Responsable des grades pour le KRAV MAGA. 
Madame Sabrina WAGRET – Représentante des Disciplines Associées. 
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CONCERNANT LES LICENCES : 
 
Il informe l’Assemblée : 

 
 Que lors de la saison 2023 / 2024, le CDK Nord comptait : 

 9 260 LICENCES. 
 155 CLUBS dont 135 ayant réglé leur cotisation Fédérale. 

 
 Qu’aujourd’hui (le 18 décembre 2024), le CDK Nord compte : 

 8 206 LICENCES. 
 160 CLUBS dont 120 ont réglé leur cotisation fédérale. 

 
 Une remarque est faite par un grand nombre de clubs présents sur l’incompréhension quant 

au non-versement de la cotisation fédérale par certain club.  
 Question : Que peut-on faire pour pallier cet état de fait ? 

 
 
 
CONCERNANT LES EVENEMENTS SPORTIFS DE LA SAISON 2024 / 2025. 
 
LES COMPETITIONS : 
 
Monsieur le Président passe la parole à Madame Céline DARRAS – Responsable Arbitrage Karaté. 
Elle rappelle à l’Assemblée que différentes compétitions ont eue lieu : 
 

 La Coupe Départementale du Nord « KATA / KUMITE » - POUSSINS – PUPILLES 
– BENJAMINS  et vétérans (Masculins – Féminins). 
 

 Le Championnat Départemental du Nord « KATA/ KUMITE » - MINIMES – 
CADETS – JUNIORS – SENIORS (Masculins – Féminins). 

Céline rappelle le fait que pour pouvoir continuer à avoir des arbitres et donc des compétitions de 
qualités, chaque club devrait avoir un arbitre. 

 
Ensuite, Monsieur le Président passe la parole à Monsieur Frédéric ANTSON – Responsable de 
l’Arbitrage Contact, afin qu’il présente à l’Assemblée les statistiques de l’Open Départemental du 
Nord INTERDISCIPLINES SEMI-CONTACT et CONTACT (Masculins – Féminins). 
 
CONCERNANT LES DISCIPLINES ASSOCIEES : 
 
Madame Sabrina WAGRET exposa sa mission, un rappel est fait concernant le WUSHU qui ne 
compte que 3 clubs actifs pour le moment. Actuellement des échanges ont eu lieu entre les disciplines 
et il est prévu cette saison un « Master Class » qui sera ouvert à tous et a pour objectif de relancer la 
dynamique. 
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CONCERNANT LES PASSAGES DE GRADES : 
 
Monsieur le Président en l’absence de Monsieur Frédéric KOCH (Responsable des Grades) présente 
le bilan du passage de grades qui s’est déroulé le 23 novembre 2024 à Aniche pour les 1er, 2ème et 3ème 
DAN, et, le dimanche 24 novembre 2024 à Bruay sur l’Escaut pour les 4ème DAN.: 
 
 
CONCERNANT LES FORMATIONS AFA – DAF – DIF – APA – KARASANTE - TFP : 
 
Monsieur le Président passe la parole à Monsieur Serge CAL – Responsable Départemental pour la 
Formation. 
Prenant ses nouvelles fonctions, M CAL expose le programme qui sera dispensé aux différents 
candidats à la formation AFS, DAF et DIF. 
Il rappel que pour cette saison, il n’y a pas eu de réunion avec les responsables des formations et la 
Fédération. 
 

 
4° - PRESENTATION PAR LE SECRETAIRE GENERAL SUR LA GESTION DU COMITE 
DIRECTEUR : 
 
Monsieur le Secrétaire Général rappelle à l’Assemblée que conformément à l’article 6 des statuts le 
Comité Directeur doit se réunir au moins 3 fois par an. 
 
Il précise que le Comité Directeur est convoqué par le Président du Comité Départemental du Nord. 
L’ordre du jour de celui-ci est arrêté par le Bureau Directeur. 
 
A cet effet, Il indique que, les réunions ont eu lieu : 
 
Ceci exposé, Monsieur le Président précise indique à l’Assemblée que tous les points présentés 
auxdites réunions ont été adoptés à l’UNANIMITE. 
 
Il soumet au vote le rapport moral du Secrétaire Général. 
 
Aucune observation n’est formulée, le rapport est adopté à L’UNANIMITE. 
 
 
 
 
5° - RAPPORT SUR LA SITUATION FINANCIERE ET PRESENTATION DES COMPTES 
PAR L’EXPERT-COMPTABLE MONSIEUR GABRIEL HEROLE : 
 
Monsieur le Président passe la parole à Monsieur HEROLE – Expert-Comptable pour la présentation 
des comptes du Département du Nord. 
 
 
Après l’exposé de Monsieur HEROLE, Monsieur le Président soumet au vote les comptes du Comité 
Départemental du Nord. 
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Aucune observation est formulée, les Comptes sont adoptés à L’UNANIMITE. 
 
 
 
6° - PRESENTATION DU BUDGET PREVISIONNEL POUR LA SAISON 2024/2025 PAR 
LE TRESORIER GENERAL : 
 
Monsieur le Président passe la parole à Monsieur Manuel LOPEZ – Trésorerie Général – pour la 
présentation du budget prévisionnel de l’année 2024 / 2025 : 
 
Après l’exposé de Monsieur Manuel LOPEZ, Monsieur le Président soumet au vote le budget 
prévisionnel de l’année 2024 / 2025. 
 
Aucune observation est formulée, le budget prévisionnel pour la saison 2022/ 2023 est adopté à 
L’UNANIMITE. 
 
Vote du QUITUS. Les membres présents donnent à L’UNANIMITE QUITUS. 
 
 
 
7 - QUESTIONS DIVERSES : 
 
 

AUCUNE QUESTION NE NOUS EST PARVENUE. 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, après avoir remercié les membres présents, le président clos 
l’Assemblée Générale Ordinaire du Département du Nord de Karaté et des Disciplines 
Associées à 10 H 15. 
 
 
 
Le Président du CDK Nord                                               Le Secrétaire du CDK Nord 

                 
                 
  Edmond BAUDET           Didier FOUREZ 


